

松里公民館だより No 7

令和 5年10月

朝晩だいぶ涼しくなり、過ごしやすい季節となり絶好の行楽シーズンとなりました。今年は4年ぶりに「松里地区の運動会」が10月8日（日）に開催されます。小さな子供から大人まで楽しめる競技が予定されているようです。気持ちのいい季節です。外に出て身体を動かし、心身ともにリフレッシュされてはいかがでしょうか。



「子ども料理教室」

先般、夏休み中の子供たちを対象にした「子ども料理教室」が行われました。甲州市の栄養士さんと食生活改善推進員の皆様にご指導いただき、子供たちが、おにぎりやサラダ、みそ汁を作りました。自分たちで作ったご飯はとても美味しかったと思います。



◆「松里の昔ばなし」について

公民館だより8月号でお知らせしました「松里の昔ばなし」ですが、入手をご希望の方がおいでのようです。そこで拡大版ではないのですが、20部増刷していただきましたので、ご要望の方は小宮山館長まで申し込みをお願い致します。☎ XXXXXXXXXX

10月に予定していました館外研修は、諸般の事情により中止と致します。コロナ感染症は新変異株が次々と見つかるなど、第9波に入ったとの報道もあります。皆様も基本的な感染予防対策を心掛けてください。

※公民館の使用について

○使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。

電話で結構ですので館長まで申し込んでください。

○まだコロナが収束したわけではありません。

感染防止対策に留意し、安全・安心に使用してください。



使用時間は、午前9時から午後10時までです

使用後は、必ず清掃をお願いします

松里公民館 館長 小宮山茂樹 ☎ [REDACTED]
主事 五味 一夫 ☎ [REDACTED]